

09.09.2023 Wie es der Name schon sagt: keine Ahnung, wohin die Reise hingeht. Und auch der Infozettel, was alles für den Tagesausflug mitzubringen ist, ließ sehr viel Spielraum für mögliche Reiseziele.

Aber der Reihe nach: kurz nach 7 Uhr startete unser Bus, diesmal von der [Satra Eberhardt GmbH](#) - vielen Dank!, mit Fahrer Rocco in Gruna.

Ganz nach dem Motto des Tages hatten wir uns für unsere blauen Spieli-T-Shirts entschieden. OK, es ging Richtung Norden: erst auf die A4 und dann auf die A13 Richtung Berlin. Hmm, die ersten Spekulationen machten die Runde. Aber als Sandy dann mit einem Arm voller bunter Hawaii-Ketten als passende Accessoires auftauchte, war das Ziel klar: Tropical Island.

Vom Förderverein gab es ein ordentliches Taschengeld für Verpflegung und "Sonstiges" und kurz nach 10 Uhr hieß es ab ins Warme und die Badesachen. Knapp 8 Stunden hatten wir Zeit, die Tropen mit ihren verschiedensten Attraktionen zu erkunden und vor allem gemeinsam viel Spaß zu haben. Und neben herzhaften Sachen war bei dem Taschengeld auch noch das eine oder andere Eis bzw für unsere Ü18 ein cooles Getränk drin.

{morfeo 260}

Schade, dass die Zeit so schnell rum war, die meisten hätten es durchaus noch länger dort aushalten können.

Es war eine tolle Überraschung und ein wunderschöner Tag. Danke allen, die im Hintergrund organisiert und v.a. dichtgehalten haben, damit es tatsächlich eine Fahrt ins Blaue wurde.